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有这样一群孩子，他们有视力
却不愿和你对视，有语言却很难和
你交流，有听力却总是充耳不闻，有
行为却总与你的愿望相违……他们
犹如天上的星星，一人一个世界，独
自闪烁，他们被称为星星的孩子。

生命如春，五彩缤纷。在六一
儿童节这个美好的日子里，交通银
行无锡分行携手无锡市残疾人联
合会、无锡市慈善总会，成功启动
了“星星向融-大龄孤独症人士居
家关爱帮扶”项目，陪伴无锡市梁
溪区慧成儿童康复中心的孩子们
度过了一个难忘的节日。

无锡市残联教育就业处处长
潘俊、无锡市残联康复处处长吴晓
珺、梁溪区残联理事长陆芳、无锡
市慈善总会、慧成儿童康复中心相
关领导及交通银行无锡分行办公
室、金融科技部、河埒口支行主要
负责人参与本次活动。市残联潘
处长做开场致辞，对交行在特教事
业、公益助残方面给予的大力支持

表示高度的认可和诚挚的感谢。
无锡交行办公室主任张吉平、金融
科技部总经理邵建红、河埒口支行
行长赵万欣分别接受授牌和捐赠
证书，并向康复中心捐赠了电脑、
足球、生活用品等物资。

在这个快乐的日子里，康复中
心的老师和孩子们用热情的舞蹈
表达他们内心深处最真诚的感谢，
欢迎到场的嘉宾。

因为有你们，这个“不太一样
的人群”有着“一样”的快乐和未
来。

教育康复是“爱”的事业，探索
永无止境。“星星向融——大龄孤独
症居家关爱帮扶”项目，为大龄孤
独症人士及其家庭提供专业的康
复照料指导以及喘息服务，促进孤
独症人士提升生活能力，培养就业
能力，让爱的阳光照进他们的心
里。下阶段，交通银行无锡分行将
持之以恒凝聚社会合力，全心全意，
帮助一棵棵幼苗更好地茁壮成长！

星星
向融

无锡交行开展无锡交行开展
关爱孤独症儿童慰问帮扶活动关爱孤独症儿童慰问帮扶活动

事件简述

小编说两句

网友评论

网友评论

事件概述

随着自媒体的发展及带来的经济效益，虚拟财产的分割
也成了离婚案件中夫妻双方关注的焦点。近日，湖南省临湘
市人民法院受理的一起离婚纠纷就涉及到了夫妻双方经营的
直播卖货自媒体账号的归属及价值分割。最终，经临湘法院
调解，双方达成调解协议：自媒体账号由注册人廖某继续使用
和经营，货款归其所有，债务由其负责，廖某分期向方某支付
共同财产补偿款30万元等。 （来源：湖南日报）

中英双语切换自如，英语教学与直播带货
完美相融……东方甄选直播间够魔性，一边上
课、一边下单，让人“停不下来”。很多人称新东
方的主播是对其他主播的“降维打击”，现在看，
学历和能力兼具的直播正开辟出一个新的赛
道。新东方作为曾经的龙头企业求转型，人们
多少带着对他的共情。这样一场“再创业”，备
受关注，也值得人们祝福。

网络世界的虚拟“资产”已经不再是一串毫无价值的数据
了，虚拟物品与真实世界发生了经济联系，便也具有了经济价
值。然而往往，虚拟财产价值难以认定，权属争议难解，分割
欠缺法律依据……目前还没有明确的法律规定对网络虚拟财
产加以保护。不过，相信随着实践的推动，虚拟财产的继承、
分割等诸多问题，法律将进一步给出越来越明晰的答案。

夫妻离婚虚拟财产分割成焦点
共同经营的自媒体账号归谁？

@咦9：抖音新财产……新鲜。
@在云上泼个墨：哪对夫妻呀？自媒体账号都这么值钱

了，应该很红吧。
@夏夜晚风：账号有一定粉丝基数并有一定的变现能力，

就等于共同财产。
@崖上的鲁鲁鱼：自媒体账号归属确实是新事物，判决有

标杆意义。不过我们国家法律不是判例法，所以只能做参考。
@青枣盗：这个事真的得有具体法律法规出来了。我朋

友公司也遇到了这种事，公司就指着那一个账号挣钱，账号属
于公司共同财产，那分家的时候股东们怎么分？账号如何估
值？我问过专业做资产评估的，人家说属于虚拟财产，暂时没
有遇见过这种的，无法判断，只能自行商量。

“双语直播带货”出圈
新东方在线股价连续大涨

近日，新东方在线旗下直播间东方甄选双
语直播上周末成为市场最关注的话题之后，新
东方在线（01797.HK）和新东方（09901.HK）6月
13日出现暴涨。截至发稿时，新东方在线盘中
涨幅最高摸至56.82%，报9.77港元/股。与此同
时，新东方最高涨幅达 25.47%，报 16.06 港元/
股。第三方平台数据显示，6月11日，新东方在
线旗下官方直播间“东方甄选”观看人数达
1274.6万，当日GMV（商品交易总额）为2100.43
万元，在抖音平台带货榜排名第6位。

（来源：澎湃新闻）

@怕黑的小妖：这很俞敏洪。
@夜晚星：看了下直播也下单了。
@三和：很特别的直播间，英语老

师主播有文化底蕴，带货的同时还兼文
化输出，这是双重的优惠。

@金生：整体拔高了电商从业人员
的文化程度。教育的发展，文化的底蕴
与日常生活密切联系。日常生活与文
化教育双向交流，教育与卖货结合开启
的学以致用新模式来自新东方。

@冥冥之鱼-许小羽：没怎么接触
过新东方，但作为一家跟我年龄差不多
的企业来说，我觉得新东方不该被这么
抛弃……

@李可兴安：办法总比困难多，加
油！
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